

3学期の活動



久しぶりの積雪 1月25日

渥美半島の西側は、久しぶりの積雪となりました。普段はあまり運動場で遊ぶことのない福中生も、運動場で雪合戦などをして楽しみました。

立志式(2年) 3月8日

2年生が立志式を行いました。立志歩行のグループで集まり、一人一人が「立志の誓い」を發表しました。その後体育館で、代表生徒の「立志の誓い」の發表や立志記念合唱などを行いました。



卒業生に感謝する会 3月2日

卒業生に感謝する会を行いました。運動場で3年生と一緒にクイズやレクをして楽しみました。最後に生徒会から、卒業記念品の目録が渡されました。



サンキュー♡福中(3年奉仕活動) 2月15日

3年生がお世話になった学校を綺麗にするため、奉仕活動をしました。普段ではなかなか手の行き届かない所まで掃除したり整頓したりしてくれました。



ドリームの会 ボランティア賞

本年度ドリームの会で積極的にボランティア活動に参加した生徒を表彰しました。卒業した3年生の受賞者は、次の4名です。よくがんばりましたね。

川口 慶さん 間瀬 凌成さん
中川 遥稀さん 浅野 日菜さん

※1、2年生の受賞者は、修了式の日に表示します。

【今後の主な予定】

3月24日(金)	修了式
[令和5年度]	
4月6日(木)	新任式 入学式準備(新2, 3年登校)
4月7日(金)	入学式 始業式
4月10日(月)	給食開始
4月12日(火)	1年オリエンテーション活動
4月17日(月)	退任式
4月28日(金)	授業参観 PTA総会

卒業生のみなさんの前には、未来へと続く道があります。しかし、その道は決してきれいに整備された通りやすい道ではないでしょう。草木が生い茂り、霧が立ち込め、先がうまく見通せないかもしれないかもしれません。人生は、迷いながら、悩みながら、どちらに進めばよいか自分で定め、道を拓いていくことの連続です。苦のない人生などありません。卒業生のみなさんが、困難や失敗にもめげず、いつも前向きに頑張ってくれることを願っています。

(校長 山本 哲男)

未来へと続く道 それは自分で拓く道



第198号
令和5年3月16日
発行 福江中学校



ようこそ先輩(1年) 2月17日
1年生が、3年生を招いて、進路決定のことや中学校の思い出を聞く座談会を行いました。

卒業証書授与式 3月7日

今年から高校入試制度が変わり、ほとんどの生徒たちは高校入試を終えて卒業式を迎えるという形になりました。昨年、一昨年の卒業式は、新型コロナの影響で来賓や在校生の参加なしで行いましたが、今年は2年生と来賓が参加して行いました。卒業記念合唱も3年ぶりに復活し、すばらしい歌声が体育館に響きました。



卒業生 旅立ちの言葉
惣ト優月さん

在校生 贈る言葉
渡邊寧音さん

立志歩行(2年) 3月10日

2年生が立志歩行を行い、28.4kmの道のりを歩きました。昨年までと少しコースを変更し、学校を出発し、校区の7地区をすべて通って学校に帰ってくるというコースで行いました。この行事のために、2年生の保護者の方、PTA委員や地域の方が支援をしてくれました。生徒と一緒に歩いてくれる方もいました。また、地域の方が生徒に温かい言葉をかけてくれました。今年も伊良湖地区の飲食店のご協力で、温かい昼食を食べることができました。地域の皆様、ありがとうございました。

